

令和3年6月21日

八小父母と教師の会 会員の皆様

第3回 運営委員会だより

開催日 令和3年6月15日

場所 会議室

<校長先生より>

コロナウィルス感染拡大については、現状でも予断を許さない状況です。6月に予定されていた日光移動教室は12月に延期されました。昨年度と同時期に実施予定です。それまでには、落ち着いてくるといいな、と願っています。

6月末に予定されている部分的な学校公開ですが、体育館でのみ1、3、5年生で実施を予定しています。昨年度の3学期実施したように、保護者の方は北側の職員玄関から入っていただき、体育館だけの公開となります。また、雨天でなければ、その日の4時間目に全学年で引き取り避難訓練を実施します。例年であれば雨天でも実施しますが、今は大勢の保護者の方が教室・廊下に入ることは控えていただいているため、校庭での実施のみを計画しています。実施の可否については当日一斉メールで連絡します。

また、オリンピックの聖火リレーが7月中旬に予定されています。当初は大学通りまでいって観戦することを予定していましたが、大学通りまでは行かず、教室で実況中継を見て観戦する計画としています。なお、オリンピックパラリンピックの児童観戦については、児童の安全の確保と学びの保証の両立をはかる中で教育委員会と校長会で検討しています。ただ、都教育委員会からの詳細な連絡がまだないため現状では判断ができないところです。

こういった状況の中ですが、八小の子供たちの日常はたいへん落ち着いて学校生活を送っています。6月はあいさつ運動や読書週間、ふれあい月間などの取組みを行っています。特に最近はいいさつがよくできる、廊下歩行がよくなってきたという報告が先生方から多く上がってきています。引き続き取組んでいければいいなと思います。

<副校長先生より>

今月の学校だよりの巻頭言を「気働き」という題で書かせていただきました。今年度は、教育目標の重点を「仲良く助け合い、よく働く子ども」としました。これは、子供たちに「人間関係形成力」を育むためです。その一つとして、巻頭言を書かせていただきました。

その視点で、この2か月余りを振り返りますと、様々な活動がありました。落書きの対応では、ただ注意するのではなく、有志の子供たちが学校をきれいにする取り組みに発展させたり、子供たちから廊下を歩こう運動という取組や挨拶運動がでるなど子供が主体となる場面も見られたりしました。また、様々な人と関わる活動として、1年生のお世話、1年生を迎える会、異学年交流、さくら学級と通常学級との交流、兄弟学年でのスポーツテスト、教育実習、1・2年生遠足、離任式、学校探検、食育週間、読書週間、自転車教室、委員会、クラブ等、そして、外部講師を招いての授業（租税教室、熱中症予防授業、読売巨人出前授業、かけっこキャラバン、車いす体験、矢川探検等）が思い出されます。その一つ一つの活動の中に、相手への理解であったり、相手の気持ちを考えた「心づかい」「思いやり」をしたりしている子供たちの姿がありました。今後も、人権尊重の理念や児童理解や個に応じた指導を前提として、人間関係形成力を育成するよう努めていきます。

<報告事項とお知らせ>

* 育成

- ・ 6月3日 自転車教室実施

* 給食

- ・ 5月17日 物資納入登録業者選定委員会 出席
- ・ 給食掲示板の写真貼り替え
- ・ 5年生への給食アンケート実施・回収
- ・ 6月1日 献立作成委員会 出席
- ・ 6月11日 物資納入登録業者選定委員会 出席

* 環境整備

- ・ 「ピーポくんの家ご協力のお願い」回収、昨年度登録の方へ挨拶電話実施、継続の有無確認
- ・ 令和3年度「ピーポくんの家」取り組みに関わる市の支援事業説明会及び連絡会中止
- ・ 「通学路安全チェックアンケート」回収、危険箇所確認中

* 書記

- ・ 運営委員会だより作成
- ・ 6月2日 第2回 運営委員会だより 印刷・配布、HP掲載

* 会計

- ・ 5月18日 活動費出金、仮払い、領収書発行
- ・ 5月24日 保険料振込
- ・ 5月27日、28日、6月4日 会費預入

<協議・承認事項>

* 渉外

- ・ 会行事の実施について→内容・やり方について検討中

* 会計

- ・ 使用済み切手回収（ジョイセフ）活動の終了について→承認

<その他>

- ・ 行事委員会報告

ラジオ体操9日間実施予定。

7月22日～30日、8月2日～8月6日（各日午前7時からの予定）

三密回避の為、2m距離を空ける。シール貼りについては全員同じシールで日替わりとする。

- ・ 八小見守りボランティアより活動報告

見守り活動中に自転車と車の接触事故を目撃した事もあるので、自分も相手も怪我をさせないように、

保護者がきちんと自転車の乗り方、ルールを教えましょう。

登下校中にふざけて友達を車道側に押すなど、危険な場面が見受けられた。家庭でも注意喚起を。

第3回運営委員会 9月21日(火) 10:00~ 会議室

学校生活の身近な問題・疑問等ありましたら、意見箱に、または直接運営委員にお声かけください。

八小父母と教師の会